

こ だ ま

「栃木」「川越」探索 大成功！

— 蔵べよう 仲間とともに 小江戸探検 —

みんな楽しみにしていた校外学習が、6/13・14の両日無事に実施されました。両日とも最初は雨模様でしたが、みなさんの元気で雨空を吹き飛ばしました。

さて、今回は、男女混合班になり、ふるさと「栃木」と埼玉県「川越」を訪ねました。ふるさとの歴史を再認識するとともに、班活動をとおして、協力して活動する大切さが理解できました。そして、「川越」の歴史や蔵をメインにした街並みも、とても印象に残りましたね。

当日の、みなさんの様子はどうだったのでしょうか。実行委員にまとめてもらいました。

○1組 石原悠翔さん

今回の校外学習で、クラスの絆がより一層深くなったと思います。

班別行動で友達のいいところを発見でき、バスの中でのレクが楽しく

できました。みんなで、クラスのいい雰囲気をつくれたと思います。

これから合唱コンクールなど、行事にそれを生かしていきたいです。

○1組 舞田純花さん

2日間の活動を通して、みんなとてもいい過ごし方だったと思います。班で協力して活動していくチームワークもよかったです。見学するときの態度やバスの中など、**場をわきまえて行動できていました。**

また、友達や自分のよいところを見つけられたと思います。みんな成長できたと思います。

○2組 箕輪隼人さん

よかったです バスの中の雰囲気 集会のときの態度 2日目帰るときに、**時間に遅れずに集合できたこと**

直した方がよいところ バスガイドさんの話を聞く態度

○2組 布川里和さん

今回の校外学習では、どの班もしっかりとあいさつができていたので、とてもよかったです。**中学校で習慣づけた「あいさつ」が身に付いている**と感じました。でも、学習であることを忘れて、

お土産をたくさん買ってはしゃぐ人や、ルールを違反する人が、ごく少数いたので、もう少し見学にも集中してほしかったとも思いました。

○3組 須賀俊介さん

ぼくは、校外学習に行って学んだことは、礼儀と団結力だと思います。なぜなら、**川越市民の方などに「あいさつがよくできているね。」などと褒められた**からです。それにみんなで協力して楽しい校外学習にできたと思ったからです。

ぼくは、この団結の大切さを忘れずに、これから行事などで、絆を強めていきたいと思います。

○3組 池田 彩さん

私は実行委員として、そして、**みんなのリーダーとして自分の仕事は精一杯やれた**と思います。よいと思われたことは、みんな各班で協力しあって目的地に行けたことです。もう少しがんばってほしいところは、一人一人が東中生としての自覚をもつことだと思います。

ですが私は、今回の校外学習で、みんなの成長が見られてとてもよかったです。来年の職場体験もがんばりましょう。

○4組 北平悟史さん

学年全体を見て感じたことは、すばやく行動し、他校の人や先生など、だれにでもあいさつできました。**いつも学校生活でやっていることが応用できました。**活動中にだれかが道に広がってしまい、後ろの車に気付き、班員が注意するという場面を見かけたので、気分が盛り上がるというのも分かりますが、もうちょっと周りを見てほしかったです。

仲間と助け合い、協力し合った校外学習、僕は大成功だったと思いました。

○4組 渡辺沙南さん

私は、今回の校外学習は、とてもよかったです。トラブルもなかったし、係の仕事もみんなできていたし、東中生としてしっかりあいさつもできたと思います。

これからも、2・3年生、その先も集団行動が、しっかりできるように、私たちも一生懸命がんばっていきたいです。

実行委員として活躍したみなさん、今までどうもありがとうございました。